

Sergio Jaramillo y Humberto de la Calle, los jefes negociadores en La Habana del Gobierno con las Farc, se quedaron esta mañana con las caras largas al constatar el poco interés del Congreso en el proyecto de Referendo para la Paz impulsado por el presidente Santos.

Durante el inicio de la defensa del proyecto ante el Legislativo sólo cuatro congresistas estaban presentes: Hernán Andrade del Partido Conservador; Juan Lozano de la U; Alfonso Prada de los Verdes y por el Polo Democrático, Germán Navas Talero. Aunque muy puntuales llegaron al recinto Jaramillo y De la Calle, no tuvo eco entre los senadores y representantes de la Comisión primera del Congreso, encargada de los asuntos constitucionales y presidida por el senador Juan Manuel Galán, la discusión del Referendo para la Paz con el que se pretende el respaldo ciudadano a los acuerdos que se logren con la guerrilla de las Farc.

<http://www.las2orillas.co/santos-se-queda-solo-con-su-referendo-para-la-paz/>